

Forums pour les consommateurs

Témoignages drogues et vie sociale

Par Profil supprimé Posté le 18/07/2011 à 08h35

Bonjour, Étudiante en préparation du diplôme Conseillère en ESF (travailleur social), je réalise un mémoire sur l'impact d'une consommation quotidienne de drogue, /et ou de cannabis, et/ou de cocaïne sur la vie sociale. Vos témoignages m'intéressent et sont très importants pour approfondir et comprendre mes recherches. Si vous désirez partager votre histoire, votre parcours (même de manière anonyme), Contactez moi sur mon adresse mail : melodiemarqu@live.fr